



花緑輝

令和2年度
学校報6月号①
大仙市立
太田中学校

せまる～初夏 衣替え

とあーっ

連休中にはまだ麓の方にあった緑のゾーンが奥羽の山並みを上って行って稜線にまで達し、全体を覆いました。田植えも終わり、もう衣替えの時期です。例年ならば、各々が総体に向けて追い込みをする時期ですが、今年是不思議な6月となります。

アスリートタイム①

「アスリートタイム」とは、月1回行われる全校の長距離走イベントで、コースは学校周辺の男子2.9キロ、女子は2.1キロです。第1回目は5月22日に行われました。前日から当日の朝まで、心の中に「テルテル坊主」を逆さにつるしていた生徒がかなりいたようですが、当日は無事に開催することができました。



初陣1年生女子



校門前のデッドヒート



6月の予定

1	月	衣替え 学校生活アンケート
2	火	英検 IBA (2年)
3	水	心電図・血液検査 (1・3年)
9	火	内科検診 (3年)
10	水	指導主事訪問 (理科)
11	木	歯科検診 (3年)
12	金	内科検診 (2年)
15	月	内科検診 (1年)
16	火	テスト前部活動休止期間 (~18日)
17	水	職員会議
18	木	歯科検診 (2年) 事務指導
19	金	前期中間テスト
23	火	歯科検診 (1年) アスリート②
24	水	外清掃
25	木	市教育長等訪問
26	金	花の定植
29	月	Ⅱ期時間割開始 郡市総体抽選会



男 子 (歴代記録 9分53秒)		女 子 (歴代記録 8分21秒)		
1	戸澤 選手	11分30秒	1 鈴木 選手	8分38秒
2	三浦 選手	11分43秒	2 清水川選手	9分01秒
3	高橋 選手	12分17秒	3 湯野澤選手	9分28秒
4	畠山 選手	12分37秒	4 高階 選手	9分52秒
5	高橋 選手	12分31秒	4 高橋 選手	〃

一般的に言われているランニングの効能として…、**脂肪燃焼、生活習慣病予防、美肌 肩こり改善 冷え性改善、ストレス改善、脳の活性化、快眠**等があります。でも、中学生はこんなことを意識はしないので、走るのが苦手な人にはとにかくしんどい。それに、月に1度の長距離走で走力がぐんとアップするほど甘くはありません。

ただ、①嫌なことから逃げない ②粘り強く頑張る、③走り終えた後の達成感を味わうという効能は期待できると思います。



*7月の郡市総体の開催の是非は22日決定予定



◎受け売りですみません。米国のノースダコタ州立大学のブライアン・メイヤーさんという方が、「なぜ、カッコいい人は白いシャツを着るのか」というタイトルの論文を学術誌に発表したそうです。ただし、結論というか主張は「順番が逆で、白いシャツを着ていればカッコよく見える」ということでした。本当でしょうか？ (『すごい心理学』内藤誼人 総合法令出版)

◎理由は分かりませんが、この説が本当なら衣替えで白いシャツになるこの時期は、好印象を与えるチャンス！ということで、生徒指導部報「共に創る」にあるように、清潔感溢れる服装を心掛けましょう。

▲シャツだし ▲下着無し汗べったり ▲名札無し

「いじり?」「いじめ?」1年生の道徳の授業から

長沼先生が「『ごめんね』って言えたのに」という資料(中学道徳1 教育出版)で、「いじり?」「いじめ?」の違いについて考える授業を行いました。資料では主人公が頑張ってアスカという子に「お笑い芸人に似ている」と言ったことで、アスカは別の中学校に…。(その原因に気付くのは後ですが。)授業では、圧倒的にいじり派が多かったのですが、ある生徒の意見でクラスの見方が変わり深まっていきます。そして、気持ちを伝え合う時に大切なことを考えていきました。